

Blanquefort : quatre syndicalistes de Ford entendus au commissariat de Bordeaux



Quatre militants syndicaux de l'usine de Blanquefort étaient auditionnés ce vendredi au commissariat de Mériadeck © illustration archives laurent theillet

La direction de Ford France avait porté plainte contre quatre militants syndicaux pour des manifestations lors des salons de l'automobile en 2012 et 2014

Les auditions des quatre militants syndicaux de Blanquefort contre lesquels la direction de Ford France a porté plainte pour des [manifestations lors des salons de l'automobile de 2012 et 2014](#), ont commencé ce vendredi après-midi à l'hôtel de police de Mériadeck.

C'est un militant de la CFTC qui était le premier convoqué. Devant l'immeuble des militants de la CGT, dont plusieurs avaient participé aux deux manifestations, mais aussi des représentants de la FSU et de Solidaire, leur ont apporté leur soutien. **Philippe Poutou, élu CGT de Ford Aquitaine Industrie,** et lui-même convoqué la semaine prochaine, commentait : "On a du mal à croire que ça puisse vraiment avoir une suite pénale, mais comme ça a un côté harcèlement, on est quand même un peu inquiets."

"Ca vient après Good Year, après Air France, il y a un contexte de répression du mouvement syndical" disait Thierry Jeans, un de ses collègues.

En 2012, **environ 300 salariés de FAI avaient rejoint le Mondial de l'automobile**, et une centaine deux ans plus tard, pour manifester sur le stand de la société afin de réclamer des garanties sur **l'avenir industriel de l'usine de Blanquefort**.

La direction a porté plainte pour des "dégradations" que les salariés nient. "Il y avait plein de médias, il n'y pas une image ni une preuve de dégradations. C'était complètement familial. **On avait des confettis.** Certain nous ont même reproché d'être trop gentils", dit Philippe Poutou.